



A FUEGO LENTO



#OPINIÓN

SUBE DE TONO LA GUERRA POR LA CDMX

**Mientras avanzan investigaciones contra el
Cártel Inmobiliario, panistas y aliados promueven
campañas contra el gobierno y la Policía**

M

ientras que el gobierno prepara otro golpe contra el llamado *Cártel Inmobiliario*, que involucra a dirigentes panistas, los azules y organizaciones "ciudadanas" iniciaron una campaña, incluso internacional, para desprestigiar a la Policía local.

Según información de gente cercana al Gobierno de la CDMX, hay avances en las investigaciones sobre fraudes y sobornos a constructores y desarrolladores en administraciones panistas de la alcaldía Benito Juárez.

Existen dos piezas clave: Luis Vizcaino, exdirector Jurídico y de Gobierno de la alcaldía, así como **Miguel Ángel Vázquez**, exfuncionario con Miguel Mancera, actualmente recluso por desvío de recursos, fraude y ejercicio indebido de atribuciones.

Lo que busca el gobierno es usar al primero de ellos, arrestado hace unos días, como *ariete*. Que se apegue al criterio de oportunidad y ponga los nombres de sus exjefes panistas en las investigaciones. En el caso de Vázquez, también quieren ponerlo contra los panistas, como lo hizo ya en indagatorias sobre exfuncionarios de Mancera.

Y es que el llamado *Zar de la Nómina* tejió relaciones políticas y de negocios con quien se dejaba, por lo que cuenta con información valiosa que poco a poco ha puesto en manos de las autoridades.

Parte de lo cual habría servido para el arresto de Vizcaino, vinculado con negocios inmobiliarios. Con esos elementos, la Fiscalía armó expedientes contra exfuncionarios de Mancera, del PRD y más recientemente del PAN.

Pero eso no es todo: la UIF, que dirige **Pablo Gómez**, tiene armadas investigaciones sobre movimientos financieros de **Jorge Romero** y **Christian Von Roehrich**.

No se sabe cuándo darán a conocer esta información, pero buscarán usarla de cara a las elecciones de 2024, porque la instrucción que dio López Obrador al gobierno central fue recuperar la ciudad a como dé lugar.

Los panistas arguyen persecución política, porque no hay elementos que soporten las acusaciones, dicen.

Pero, por otro lado, desde el Zócalo detectaron que miembros del PAN, como **Federico Döring**, apoyado por activistas como **María Elena Morena**, encabezan una campaña para desprestigiar los avances del gobierno en seguridad pública.

Esa es la razón por la que en los últimos acontecimientos, que involucran a la Policía, que dirige **Omar García Harfuch**, se han magnificado las "fallas", tanto que hasta los han llevado a la prensa internacional. Todo es parte de una acción concertada, argumentan, porque si en algo tiene avances el gobierno de Sheinbaum es en materia de seguridad.

Como sea, la oposición está atenta para magnificar los errores del gobierno, y éste, a su vez, se prepara para asestar uno de los mayores golpes al rival más fuerte de la capital, con todo y que estamos a dos años de los comicios.

Y como dice el filósofo... Nomeacuerdo: "Para conseguir la paz se necesita valor, mucho más que para hacer la guerra".

**Los panistas
arguyen
persecución
política**